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Le fonctionnement du café
associatif

Le panier buissonnier

Les sorties et animations des
différentes associations :

- Club taurin
- Âge d'or

- APE Chalosse Adour

Le retour du canard dans les
élevages

DATES A  RETENIR

Samedi 17 septembre à 20h
 Match Real Chalossais + repas

  Samedi 1er octobre à 20h
 Match Real Chalossais + repas

Samedi 22 octobre 12h
Repas de l'APE

Samedi 29 octobre 12h
Repas + course landaise
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LE MOT DU MAIRE
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Par Guillaume LALANNE

Le 3 juin 2022 restera pour beaucoup le jour où l'orage de
grêle s'est abattu sur notre village avec son lot de dégâts
pour les habitations, véhicules et parcelles agricoles. Mais,
à l'abri sous le toit de l'école buissonnière, une bonne
partie du village avait fait le déplacement pour assister à
l'inauguration de notre café associatif. Ce lieu d'animation
et de rencontres prend petit à petit ses habitudes sous la
houlette de l'association "l'amicale culturelle" comme cela
vous sera expliqué dans ce numéro. 
Le projet de sécurisation du bourg par l'installation de
caméras de vidéo surveillance va prochainement voir le
jour car la commune a obtenu une subvention du Fonds
Interministériel de Prévention de Délinquance et de la
Radicalisation à hauteur de 50% du montant des travaux.
Au rayon urbanisme, la commune bénéficie depuis le 1er
juillet de l'assistance de l'ADACL pour l'instruction de vos
différents documents d'urbanisme. Afin de gagner du
temps et afin d'éviter d'imprimer vos dossiers en de
nombreux exemplaires, il vous est dorénavant demandé
d'opter pour la procédure de dépôt dématérialisée (voir
flyer ci-contre). 
Enfin, les dernières nouvelles du SYDEC nous font dire
que la fibre optique sera sans doute disponible pour nos
foyers vers la fin novembre.

Je vous souhaite une bonne lecture à tous



Pour l'heure, le conseil d'administration
de l'amicale culturelle présidé par Louis
LALANNE s'est mis d'accord sur un
certain nombre de créneaux
d'ouverture dont vous trouverez le
détail ci-contre.
Le bar est ouvert lors de chaque
manifestation périodique.
La salle demeure également à la
disposition des autres associations sur
simple demande en mairie.
L'amicale culturelle se tient aussi à
votre disposition pour toute autre
demande d'activité ponctuelle ou
régulière. Contact à :
ecolebuissoniere40@gmail.com
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 LE  FONCTIONNEMENT  DU  CAFÉ  ASSOCIATIF

Depuis son inauguration sous la grêle le 3 juin dernier, le café associatif "L'école buissonnière" a désormais pris ses marques et
attire de plus en plus d'adeptes. Son aménagement extérieur permet aux plus jeunes de se retrouver autour des jeux, et les
espaces intérieurs à la fois chaleureux et bien équipés permettent de se retrouver en toute convivialité.
Après deux ouvertures dominicales au mois de juin dans la lancée des fêtes patronales et en marge surtout des élections
législatives, le café a marqué un temps d'arrêt permettant aux personnes ressources du projet de réfléchir au mode de
fonctionnement le plus adapté. Une association du village "L'amicale culturelle", en dormance depuis de nombreuses années, a
donc été relancée afin de s'occuper du bar. Ne disposant pas d'une licence sur ce local, la sous-préfecture nous a autorisés à
vendre des boissons jusqu'au 3ème groupe (vin, bière) à l'unique condition que cette vente soit destinée aux seuls membres de
l'association. Ainsi, lors de votre 1ère venue, il vous sera demandé de vous acquitter de la cotisation annuelle (fixée à 1€ pour
2022) ce qui vous octroiera le statut de membre de l'amicale culturelle. Libre à vous ensuite d'être un simple membre utilisateur
ou bien de devenir membre actif en vous impliquant à votre manière dans le fonctionnement de l'association.

Voici la liste des producteurs engagés pour l'instant dans la démarche :

La ferme de Bidaoupré à HAURIET    Légumes, oeufs                             Boulangerie Billaud à DOAZIT   Pains, biscuits, farines
Vanira Natura à TOULOUZETTE   Produits polynésiens                           La ferme de Peyrard à ONARD    Légumes
Ferme Comet/Tournier à TOULOUZETTE   Canards, asperges,...           Les butineuses du Castagnos à BEGAAR   Miel
Pat'à'Dim à ST VINCENT DE TYROSSE   Pâtes fraîches                          Ferme Estibe à TOULOUZETTE    Porc noir gascon
Lait Fleurs de Bigorre à TARBES    Lait 1/2 écrémé UHT                        So Cheesy à CARCARES STE CROIX    Fromage de chèvre
Savonnerie Ma'Natur à MORCENX    Produits cosmétiques                     Dé Nouste à POMAREZ    Yaourts
Les épices d'Anaïs à AUREILHAN    Epices                                             Grain de vrac à RION DES LANDES    Riz, pâtes, biscuits

 LE  PANIER  BUISSONNIER
Nouvelle association créée sur le village, le panier buissonnier a pour objectif 

de réunir des consommateurs désirant construire ensemble un groupe d'achats
 en direct de produits, en mettant l’accent sur la production locale,

 la qualité des relations entre les producteurs et les consommateurs
 et soutenir toute initiative bio, locale, équitable et solidaire. 

Ainsi, l'association compte favoriser le lien social et faciliter l'échange de pratiques,
 de services et de savoirs pour le bien-être de tous.

Le principe est simple : rendez vous sur le site https://coopcircuits.fr/le-panier-buissonnier/shop#/shop

Choisissez vos produits directement sur la boutique en ligne et venez retirer vos paniers le vendredi entre 18h et 19h30 à
l'école buissonnière. Les commandes sont ouvertes jusqu'au mercredi 23h pour la majorité des produits (mercredi 12h pour les
épices, lundi pour les yaourts)



LES FETES DE PENTECOTE 2022

Après deux ans d'absence, nos fêtes patronales étaient de
retour pour le plus grand bonheur de tous. Elles se sont
déroulées comme à l'accoutumée le week-end de Pentecôte,
début juin.

L’union faisant la force, les associations du village ont décidé de
conjuguer leurs talents et leurs efforts pour animer cette année
les fêtes de Toulouzette. Tout a commencé le samedi 4 juin par
l’organisation d’un vide-grenier à l’initiative de l’Age d’Or, au
cours duquel quelques visiteurs ont pu venir chiner, se restaurer
et faire de bonnes affaires.
En parallèle, le club taurin organisait une matinée sportive avec la randonnée pédestre de 10 kms et une après-midi jeu où les
petits ont pu profité du clown Bigoudi et les plus grands se défier au foot avec le Bubble Bump.
Pour récupérer de tout ce sport, les fins gourmets ont pu se rassasier le soir avec le traditionnel repas « Côte à l'os » et pour
les plus vaillants, se déhancher après minuit à la bodéga.

La journée du dimanche s'est poursuivie avec la messe en musique suivie de l'apéritif concert animé par la Saint Cécile de
Doazit et d'un repas paëlla. Une belle affluence pour la course landaise de compétition l'après midi, où l'on a pu assister à une
grosse prestation de la ganadéria Deyris, fidèle à ses valeurs dans nos belles arènes. Pour clôturer cette journée, c'est notre
partenaire Burger Landes qui nous a préparé de quoi se régaler, soirée animée par DJ Vignolles.

Initialement prévues sur 2 jours, les fêtes devaient donc se terminer mais c'était sans compter sur la motivation de notre club
des aînés qui nous a permis de nous retrouver pour clôturer ce week-end le lundi midi par un très bon repas apprécié de tous.

UNE JOURNEE À SAN SEBASTIAN

Samedi 19 juin, 8h du matin, 60 Toulouzettains,
membres de l’Age d’Or et du club Taurin partent
ensemble en bus pour une virée en Espagne. Au
menu, visite de la belle ville de San Sebastian, repas
à la cidrerie d’Usurbil où quelques-uns ont pu se
mesurer aux initiés pour remplir le verre de cidre !

Soleil, chants, excellente ambiance, ce fut, de l’avis
de tous, une journée très réussie.
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LE CLUB TAURIN / L'ÂGE D'OR



L A  G A Z E T T E  O F F I C I E L L E  D E  T O U L O U Z E T T E N U M É R O  5 / / E T E  2 0 2 2

Le vendredi 24 juin avait lieu la kermesse des écoles. Après
3 ans d'absences, le spectacle des enfants a enfin pu avoir
lieu et a tenu toutes ses promesses avec des danses et des
chants qui ont ravi le public venu en nombre dans la salle des
sports d'Hauriet.

S'en est suivie une soirée paëlla pour clôturer cette soirée.

APE CHALOSSE ADOUR

LE RETOUR DES CANARDS EN CHALOSSE

Nous tenons à remercier tous les habitants qui ont
participé tout au long de l'année scolaire à la vie de
l'association (vente calendriers, pâtisserie et diverses
manifestations). Cela nous a permis d'aider au
financement des sorties scolaires mais aussi d'organiser
une journée aux parcs Walygator ou Aqualand le 10 juillet
pour les membres de l'association.

Après 2 crises aviaires successives lors des hivers 2016 et 2017, la Chalosse avait connu 3 années d'accalmie sur le front du
virus. Mais ces 2 derniers hivers sont venus nous rappeler à ce mauvais souvenir avec des abattages massifs et une filière
locale très éprouvée. Outre les agriculteurs directement impactés, c'est tout un ensemble de métiers qui ont subi cet arrêt
d'activité (coopératives, usines d'aliments, transporteurs, prestataires de service,...). Nombreux sont d'ailleurs les habitants du
village à avoir connu une période de chômage partiel. Heureusement, l'Etat fait face à ses responsabilités et indemnise
l'ensemble des acteurs qui ont été touchés par la crise.

Passé ce traumatisme, il est temps de se réjouir, depuis le mois de mai, de revoir ça
et là des canards et autres volailles retrouver le chemin des exploitations ; d'abord en
bâtiments puis sur des parcours extérieurs. La reprise n'est malheureusement que
partielle puisque les troupeaux de reproducteurs ont été durement touchés et, par
conséquent, les disponibilités en canetons ne sont pas suffisantes pour
approvisionner tout le monde.

La prudence reste également de mise à l'approche de l'hiver 2023 car le
virus semble s'être installé de façon endémique sur notre pays. Et, dans
l'attente d'un vaccin pour l'hiver 2024 qui pourrait faire baisser la pression de
circulation virale, des efforts de baisse de densité dans les élevages 
seront à faire y compris sur notre village. Cela aura encore des incidences
sur la filière mais cet engagement auprès du ministère a pour but de
sauvegarder notre activité locale gage de qualité.
La Chalosse a su se relever à de nombreuses reprises et le fera encore
pour que perdure cette production traditionnelle qui est très importante
localement pour l'emploi et le tissu social.

Les travaux de déploiement du réseau de fibre optique sont presque achevés sur notre commune.
Nous allons entrer prochainement dans une période de gel commercial pour 3 mois. Passé ce délai,
les différents opérateurs pourront vous proposer un abonnement à la fibre. 
Nous vous invitons d'ici fin octobre / début novembre à aller tester votre éligibilité sur  www.nathd.fr 


